

日常の大切さに気づかされた年明けの震災

能登半島地震被災にお見舞い申し上げます

令和6年1月1日（月）午後4時6分、能登半島を震源とした大規模地震が発生しました。

地震の規模はマグニチュード7.6、震源の深さは16kmです。輪島市と志賀町では、マグニチュード7が観測されました。家屋倒壊や土砂災害、津波、大火災等により甚大な被害が発表されました。多くの亡くなられた方々や被災された方々に哀悼の意とお見舞いを表したいと思います。

私たち石川県民ひとりひとりが助け合いの精神で、今、何が出来るかを考え行動することが大切です。日常の暮らしがあたり前ではないこと、そしていかに大切であるかを思い知らされた年頭となりました。

お互いの無事に感謝

新年会 2/2（金）

令和6年2月2日（金）、木津町の喜太において白山商工会議所女性会新年会が開催されました。来賓には高松白山商工会議所会頭をはじめ、淵田副会頭、福住副会頭、軽部副会頭、竹内専務理事をお迎えしました。

最初に「ララ・フラスタジオ」を主宰する田村なあお氏とレッスン生の皆さんによるフラダンス「みんながみんな英雄」が披露されました。この曲にはどこか懐かしい郷愁にかられます。続いての「フキ ラウ ソング」では簡単な手振りを習い、全員参加の手踊りで盛り上がりました。

「ララ・フラスタジオ」の皆さんは神社・寺院の式典や奉納に出演されています。昨年はまっとうまちなか商店街の秋まつりのイベントにウクレレ奏者のエバラ健太氏と共演されました。更なる活躍を期待しています。

藤田女性会会長のあいさつでは、能登半島地震により被災された皆様へのお見舞いとねぎらいの言葉が述べられました。身内の方が自宅へ避難されていることや、1.5次避難所では災害看護師として活動されていることなどお話しされました。来賓の高松会頭のあいさつでは、地震の影響で新年会の中止が相次ぎました。コロナ禍の状況とは異なるので、あえて中止ではなく慎みながらも経済を回すことが必要です。このように女性会の新年会が開催されるのは良いことと考えますと話されました。淵田副会頭の乾杯のあいさつでは、能登のインフラの状況等について話され、能登を応援していくことが大切と話されました。

乾杯の後は、食事と談話に楽しいひとときを過ごしました。新年会でのおみやげは、能登を応援しようと、能登産の海産物、地酒、米菓子が準備され福引きを引いてもらいました。

田中和子女性会副会長の閉会のあいさつでは、日常生活のありがたさに感謝し、能登の復興に向けてそれぞれが出来ることや、女性会活動を通して協力し合うことが大切です。これからも能登を応援して行きましようと話されました。

辛い思いをされている沢山の被災された方々に少しでも笑顔になり、前向きに生きていただきたいと願ってやみません。昇り龍のごとく、力強く再生できる令和6年になって欲しいと祈っております。



令和4.5年度正副会長 おつかれさまでした！

この春、2年間の任期を終える女性会の正副
会長に一言メッセージをお寄せ頂きました。

私が会長に就任したのは、コロナ禍が
始まった令和2年でした。これまでの活動
が制限される状況の中、自分たちに何が
できるのかということを考えていました。
新しくフードドライブにも挑戦させてい
たきました。会長職などは柄ではない性分
ですが、周りの役員の方々に助けていた
だいてやってこられたと思い、感謝してお
ります。ありがとうございました。

会長 藤田喜美子
(有)フジタ印刷

一番印象に残っているのが県連大会でした。
大きい行事の一つですが会員の皆さんの連携
力が素晴らしいから大成功出来たと感じました。
二つ目は 恒例となっていますフードドライブ
行事です。沢山の物資を仕分ける作業から始
まるのですが、びっくりするぐらい手際が良く、
あっという間に完了！
誰かの為に力になれた
達成感を嬉しく思います♪

副会長 田中和子
(有)アルソアたなか

一番の思い出は
白山市での県連大会です。
会長や事務局の方に助けてもらいながら、
皆で1つの目標に向かって作り上げる事が
できた時間、凄く貴重な経験が出来たし、
とても楽しかったです。女性会に参加させ
て貰って良かった！と思いました。

副会長 北山裕子
ミキモト化粧品杏珠営業所

女性会の行事に参加するにつれ、はじめ
は知らない方ばかりでしたが、皆様のお名
前とお顔が少しずつ一致するようになって
いったのが、うれしく思った事です。

研修、視察旅行では、はじめての塩こうじ、
和菓子作り、おいしいランチなど、日常の
仕事から離れ、楽しい一時を過ごす事がで
き、皆様には本当に『感謝』です。2年間あ
りがとうございました。

副会長 中村まり子
ナカムラシャッターメンテナンス(株)

新入会員のご紹介

本田 久美子 さん
金澤和装塾 (北成町)
着付け教室



ご加入ありがとうございます。

と一緒に、交流活動をしませんか。

女性会に未だ加入されていない知人ご友人いらっしゃいましたら、ぜひご紹介ください。

加入資格：白山商工会議所女性会員又は、
会員企業の家族・従業員で、満18歳以上の女性の方

年会費：3,000円

エコキャップ運動近況報告

第24回引渡し結果 (令和6年3月15日)

収集キャップ個数	73,100個	1,023,942個
収集キャップ重量	170kg	2,380kg
ポリオワクチン相当数	85人分	1,190人分

いつもご協力ありがとうございます。

<累計>2012年~2024年

能登半島地震義援金のご報告

白山女性会のみなさまより、たくさんの義援金を
お寄せいただきました。ありがとうございます。

白山女性会義援金総額 658,000円

石川県商工会議所女性会連合会を通じて能登地区の
女性会へ送られます。

全国商工会議所女性会連合会への全国からの支援は、
218女性会、5連合会より総額2,399万円になりました。
(3月5日時点) 全商女性連へ寄せられた義援金は、日本
商工会議所へ寄せられた義援金と合わせて、石川県商工
会議所連合会へ届けられます。

ありがとうございます。